

Los futuros auditores, más cerca de los 30 años y con más presencia femenina

Más de 350 aspirantes a auditores aprobaron las pruebas que les habilitan para firmar informes de auditoría de cuentas, lo que supondrá la incorporación de más profesionales cercanos a los 30 años y de más mujeres al sector.

De los 702 aspirantes a auditores, 351 -207 hombres y 144 mujeres- superaron la última fase de acceso al Registro Oficial de Auditores de Cuentas, del Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas, dependiente del Ministerio de Economía.

El 72 % de los candidatos presentaron su solicitud a través del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España, que en un comunicado se hace eco también de que tras estas pruebas la media de edad de los auditores se reducirá.

Y es que el grueso de los aprobados tenía entre 30 y 34 años, por debajo de los 58 años de media de los auditores que ejercen actualmente, por lo que de seguir esta tendencia en los próximos años podrá apreciarse un cambio generacional en la profesión de auditor de cuentas, pronostican.